



Stadtrallye* mit App und Jean-Philippe



* Ein spaßiges Abenteuer für Kids von ca. 6 – 13

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Herausgeber: Stadt Schwabach, Kulturamt
Königsplatz 29 a · 91126 Schwabach · Telefon 09122 860-305
kulturamt@schwabach.de · www.schwabach.de/baratier
Grafik: Sonja Gagel · Gestaltung: formfinder.de

In Kooperation mit:



www.locandy.com/q/sc-rally

Hallo Kinder,

mit Jean-Philippe Baratier durch Schwabach? Wer ist das denn, fragt ihr euch jetzt bestimmt. Jean-Philippe war ein sehr, sehr kluger Junge, der vor ungefähr 300 Jahren in Schwabach gelebt hat. Er konnte mit acht Jahren schon perfekt Latein, Griechisch, Arabisch und andere schwere Sprachen. Mit 14 hat er ein Jura-Studium angefangen. Deswegen heißt er „Schwabacher Wunderkind“.



Aber Wunderkinder braucht es für eine spannende Rallye durch Schwabach gar nicht. Es reicht, wenn ihr Lust habt, ein bisschen über die Geschichte der Stadt – die immerhin auch schon über 900 Jahre alt ist – zu erfahren. Die meisten Stationen, an denen euch Fragen gestellt werden, findet ihr in der Altstadt. Ihr könnt bei den Quiz-Fragen entweder aus mehreren Möglichkeiten auswählen oder selbst Antworten aufschreiben.

Also, auf geht's: Ladet die kostenlose App aufs Handy und startet den Rundgang. Viel Spaß!

Hinweis an die Eltern: QR-Code unten einscannen. Wer keinen Scanner auf dem Smartphone hat, kann auch unter www.locandy.com die App direkt herunterladen (iOS und Android) oder über die Schwabach Card App. Unter dem Button „Information“ gelangt man dort direkt zur Stadtrallye.

